

NOTICIAS

04/06/2015. Más talento se suma al equipo de docentes de la Escuela de Postgrado de la UP

La **Escuela de Postgrado de la Universidad del Pacífico** se complace en dar la bienvenida a un nuevo profesor Ph.D. que pasa a formar parte de su prestigiosa plana de docente. Se trata de la incorporación de **Francisco Sagasti**.

El Dr. Sagasti es profesor e investigador principal emérito de **FORO Nacional/Internacional**, entidad dedicada a promover el debate y el consenso sobre temas críticos para el desarrollo nacional e internacional, de la cual ha sido fundador y Director Ejecutivo. También es miembro del Directorio del International Institute for Environment and Development, miembro de Consejo Consultivo de la Fundación Lemelson, miembro de la **“Global Strategic Forecasting Community” del Foro Económico Mundial**, y asesor de organismos internacionales, agencias gubernamentales y entidades privadas en temas estratégicos.



Francisco Sagasti ha sido Presidente del Consejo Directivo del Programa de Ciencia y Tecnología (FINCyT) en la Presidencia del Consejo de Ministros del Perú, miembro del Consejo de Gobernadores del Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo (Canadá), Director del programa Agenda: PERÚ en FORO Nacional/Internacional, Jefe Planeamiento Estratégico del Banco Mundial, y Presidente del Consejo Consultivo de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo en las Naciones Unidas. Ha sido también profesor visitante del Instituto de Empresas en Madrid, profesor en la cátedra Silberberg de la Escuela de Negocios Wharton de la Universidad de Pennsylvania, profesor en la Universidad para la Paz en Costa Rica, investigador asociado al Instituto de Estudios de Desarrollo en la Universidad de Sussex, y **fundador y Director Ejecutivo del think-tank GRADE en Lima, Perú**. **El Dr. Sagasti** tiene más de treinta libros publicados, y es autor de más de 150 artículos académicos.

“Estoy muy contento de volver a enseñar en la Universidad del Pacífico, donde trabajé como docente hace treinta años. Es una oportunidad extraordinaria para transmitir la experiencia de muchos años en los temas de ciencia, tecnología e innovación, planeamiento y gestión estratégica, y estudios del futuro. La Escuela de Posgrado de la Universidad del Pacífico ejerce un liderazgo académico y profesional indiscutible en los temas que he venido trabajando, y espero contribuir a formar una nueva generación de profesionales capaces de responder a los desafíos que enfrentará el Perú en los próximos decenios”, menciona **Francisco Sagasti**.